

AZ, 16.05.12

Seite 17

MTV-Fahrer auf Siegerpodest

rema Neumünster/Bad Bevensen. Radsportler des MTV Bad Bevensen haben nahe der schleswig-holsteinischen Ostseeküste am Straßenradrennen „Fiefbergen Rund“ teilgenommen. Frederik Deppmeier (U19) musste sich im Sprint mit seinem dritten Platz bei diesem bundesoffenen Radrennen sehr zufrieden.

Das größte Fahrerfeld des Renntages, die Hobbyklasse, umfasste über 190 Fahrer. Henry Thiel (Hobby-Senioren) kam im Endspurt auf Platz drei der Gesamtwertung ins Ziel, was ihm den Sieg in der Altersklassenwertung brachte. Maik Böse (Hobby-Männer) rollte im Sprint als 22. (17. AK) ins Ziel.

Beim Rundstreckenrennen „Rund um das Freesencenter“ in Neumünster belegte MTV-Fahrer Felix Wannovius (U15) Platz drei. Deppmeier sprintete auf Rang fünf. Böse und Thiel arbeiteten perfekt zusammen und schafften es auf das Podest: Böse siegte, Thiel wurde Dritter.